

## Entrega vehículos especializados y equipamiento por 15 mdp

# Mara Lezama Espinosa fortalece Protección Civil en Quintana Roo

- La gobernadora agradeció a cuerpos de seguridad por labor desplegada ante fuertes lluvias

Chetumal.- Con profundo reconocimiento a las heroínas y héroes, líderes de equipos, brigadistas comprometidos con el pueblo, con el bienestar y seguridad de Quintana Roo, la gobernadora Mara Lezama Espinosa entregó vehículos y equipamiento para la Coordinación Estatal de Protección Civil de Quintana Roo.

Teniendo como marco este evento realizado en la Plaza Cívica de la Bandera, la gobernadora de Quintana Roo recordó los recientes fenómenos hidrometeorológicos que requirió la atención de todos y de forma muy coordinada: la lluvia súbita que inundó Chetumal y el huracán "Beryl".

"Quiero reconocer el trabajo arduo, la dedicación de nuestras brigadas de rescate, del cuerpo de bomberos que hace un trabajo extraordinario, de todas y todos los voluntarios, de trabajo en equipo con la Marina, con la Sedena, con la Guardia Nacional. A la Cruz Roja porque es una institución benemérita que nos ayuda cuando más la necesitamos y no nos cobra y ni le cobra a la gente ni un centavo, eso es el Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo", explicó la titular del Ejecutivo.

La titular del Ejecutivo entregó vehículos y equipo con inversión de 15 millones 654 mil pesos, consistente en motosierras, retroexcavadoras, plantas de energía eléctrica, drones, equipos de radiocomunicación y vehículos especializados como cuatrimotos y motos acuáticas que, sumadas a 7 camionetas Silverado que donó la Secretaría de Seguridad Ciudadana, dan gran empuje para seguir redoblando esfuerzos en protección civil.

Asimismo, la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Quintana Roo puso a disposición, para trabajar en colaboración, motosierras, mini excavadoras, equipo de radiocomunicación, cascos con lámparas, mochilas botiquín de primeros auxilios, remolque de cama baja, remolque de caja cerrada, 4 cuatrimotos, 2 motos acuáticas, entre otros.

Por su parte, la secretaria de Gobierno, Cristina Torres Gómez explicó la razón del por qué se fortalece el área de protección civil al señalar que se ha demostrado que es un área sensible que trabaja por la protección y seguridad de las personas, y en este gobierno las personas están en el centro de las acciones.



**La gobernadora Mara Lezama Espinosa** entregó vehículos y equipamiento para la Coordinación Estatal de Protección Civil de Quintana Roo.

### SUPERVISA MARA LEZAMA ATENCIÓN EN EL HOSPITAL IMSS BIENESTAR NICOLÁS BRAVO

Con el objetivo de constatar los servicios de salud a la población que más lo necesita, la gobernadora Mara Lezama Espinosa visitó las instalaciones del Hospital IMSS Bienestar Nicolás Bravo en el municipio Othón P. Blanco.

La titular del Ejecutivo recorrió las áreas de urgencias, sala de espera, consultorio de valoración y área de choque, área de observación, quirófano, unidad de cuidado especial neonatal, hospitalización, rayos X, hospitalización de gineco-obstetricia y la lavandería.

"A través del Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo buscamos la prosperidad compartida y mejorar la calidad de vida de los seres humanos y por eso estamos en el hospital comunitario IMSS Bienestar de Nicolás Bravo, revisando sus instalaciones" expresó Mara Lezama.

El director del hospital, Adrián Yupit Canul explicó que en breve habrá unidades de choque para atender a pacientes graves, un área de aislado especial para

quienes requieran de un cuidado meticuloso y específico.

Con estos servicios se busca disminuir la carga hospitalaria de Chetumal, con equipo moderno, en buenas condiciones, para atender puntualmente a los habitantes de Nicolás Bravo y comunidades cercanas.

Por ello, a partir del lunes se dará atención de urgencias las 24 horas del día, lo que anteriormente no sucedía. Además, atenciones de epidemiología y psicología, informó el director del nosocomio.

Adrián Yupit informó a la gobernadora la reciente adquisición de un sistema de rayos x móvil, que será adicional al equipo fijo y que servirá para atender a los pacientes que no se puedan movilizar dentro de la misma unidad médica.

Durante el recorrido por el hospital, la gobernadora de Quintana Roo observó la dinámica en el módulo de registro al IMSS Bienestar, donde se han afiliado 420 personas desde marzo pasado; es gente que no cuenta con otro servicio de salud y ahora tiene derecho al IMSS Bienestar.



**Mara Lezama Espinosa** visitó las instalaciones del Hospital IMSS Bienestar Nicolás Bravo en el municipio Othón P. Blanco.